
REQUERIMENTO No 95/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

Solicita a elaboração de estudo no sentido de melhorar a fluidez do trânsito de veículos em
pontos importantes da nossa cidade

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa
se há estudos no sentido de melhorar a fluidez do trânsito de veículos em pontos
importantes da nossa cidade.

JUSTIFICATIVA

O presente pedido se deve ao fato de que o trânsito no cruzamento da Rua Padre Leônidas
com a Rua Barão do Rio Branco e na confluência da Rua Rio Branco com a Avenida
Presidente Vargas tem posto em risco tanto condutores como pedestres.
Assim, solicito informação do Executivo Municipal sobre a existência de estudos no sentido
de que indiquem as melhores medidas a serem tomadas nesses locais.
De se salientar que o objetivo é trazer mais segurança aos pedestres e condutores que por
ali transitam.
Santa Isabel, 29 de abril de 2021.

MARCOS FELIPE DE OLIVEIRA BARBOSA
(Marcos Cannor)

Vereador


